

波田まちづくり通信



45回目の「竹の子教室」が開級しました

竹の子教室は、子どもたちが竹の子のようにしなやか でぐんぐん成長して欲しいとの願いにより名付けられ た教室です。

昭和53年に県から派遣されたスポーツ主事が幼児 と母親を対象とする「親と子の体力づくり」を発想しま した。また、当時の波田は人口が急増し保育園に入園で きない幼児が多数いました。それらの受け皿づくりとし て、「竹の子教室」が始まりました。

今年度は、5月20日に開級し、参加者23組(保護者23名、幼児23名)の46名と講師4名でスタートしました。



(開級式の様子)

開級式では、慣れない雰囲気もあって、大泣きの子もいましたが、運動が始まると参加した 他の子どもたちと一緒に元気よく、楽しく遊んでいました。

閉級の12月まで、50回ほど波田体育館や波田公民館を会場に、リングを使った運動や体操の他伝統的な遊びなどを行う予定です。

「はたみみ. ネット」をご覧ください

令和4年4月1日から始まりました、波田まちづくり協議会が運営する <u>はたみみ、ネット</u>ページ内には、「トピックス・ニュース」、「イベント・催し」や学校・保育園・施設などを紹介しています。また、掲載して欲しい情報も募集しています。

波田地区の情報がいっぱい詰まっていますので、是非、ご覧ください。

※探し方 検索用のインターネットページへ「はたみみ. ネット」を入力して、「検索」押下 検索サイト はたみみ. ネット |

トピックス・ニュースに「**三溝フラワーガー示ンに花苗を植えました**」を掲載しています。



5月28・29日に、「波田花のある会」会員の皆さんにより、 国道158号線沿いのフラワーガーデンに、ベコニア赤・白、マ リーゴールドの3種類約3,000株が、34区画、300メー トルに渡って植えられました。花植えに参加した子どもたちも、 作業を楽しんでいました。ぜひ壮大な眺めをお楽しみください。 (←作業の様子)

【電話でお金詐欺に注意】電話を使うだまし手口を紹介します。(14.1)「オレオレ詐欺」

親族、警察官、弁護士等を装い、親族が起こした事件・事故の示談金等を名目にお金をだまし取る手口です。

対策: ①電話でお金の話は、詐欺を疑うこと!!

②万が一電話に出てしまっても、元々知っている親族の電話番号に電話すること!!

【**赤知らせ**】「お寺でママベビーヨガ」、「お寺で音流(おんる) ヨガ」の日程は裏表紙のまちづくりカレンダーをご覧ください。 ※ 入場制限あり 要予約 ≪申込み先:ゆめあかり ☎ 090-5558-5833 (古田) ≫